

Communiqué de presse

**Les Autorités Tunisiennes Arrêtent Un Jeune Du Hizb Ut Tahrir
Pour Sa Demande De Mobiliser Les Armées En Soutien Au Peuple De Gaza !**

(Traduit)

Aujourd'hui, vendredi 5 janvier 2024, une agence de sécurité de la capitale a arrêté le jeune homme, Muhammad Amin, à la suite de la marche que le Hizb ut-Tahrir dirigeait depuis la mosquée Al-Fatah vers le théâtre municipal de la capitale, sous le titre : « Nous ne sommes pas un peuple qui sympathise avec un autre peuple... Au contraire, nous sommes une seule nation. »

À la lumière de cette arrestation injuste, il est important pour nous, au bureau des médias du Hizb ut-Tahrir dans la Wilaya de Tunisie, de clarifier ce qui suit :

- 1- Cette arrestation fait suite à des arrestations répétées, et ces arrestations ne sont qu'un exemple de la manière dont les autorités poursuivent la même politique de restrictions des précédents dirigeants, fabriquent des accusations et cherchent à faire taire l'appel du devoir dicté par la charia de combattre. Les Juifs et soutenir les musulmans qui sont exterminés sous les yeux et les oreilles du monde, sans parler des dirigeants musulmans négligents. A-t-il maintenant demandé au régime d'arrêter les jeunes du Hizb ut Tahrir qui ne peuvent s'empêcher de s'adresser aux gens au pouvoir avec le discours de l'Islam ?! Les autorités tunisiennes prétendent être aux côtés de la population de Gaza, mais elles ne cessent d'arrêter les jeunes du Hizb ut-Tahrir, dont les voix dépassent la vérité. Il appelle les armées à agir pour mettre fin au bain de sang en Palestine !
- 2- Le régime tunisien, à travers ces arrestations répétées des jeunes du Hizb ut Tahrir, cherche à faire taire l'appel à l'aide aux armées et à perturber l'idée de soutenir les opprimés à travers les gens du pouvoir, sachant que cet appel amènera la nation à avancer vers une solution réelle et légitime pour soutenir la Palestine.
- 3- Ces arrestations injustes ne décourageront pas le Hizb ut Tahrir de prêcher la vérité, n'affaibliront pas le soutien des porteurs de la Da'wah et ne feront qu'augmenter leur détermination et leur confiance en Dieu Tout-Puissant, ainsi que leur fermeté sur le chemin de la vérité. ... et ne feront qu'augmenter leur certitude de la victoire de Dieu pour ses fidèles serviteurs, même après un certain temps.

﴿أَلَا إِنَّ نَصْرَ اللَّهِ قَرِيبٌ﴾

Quoi ! Le secours d'Allah est sûrement proche. [Al-Baqara 214]

**Le Bureau Des Médias Du Hizb Ut Tahrir
En Tunisie**